
市議会１２月会議 

一般質問 質問事項 発言順位 ３ 質問議員 池 元   勝 

質 問 要 旨（概要） 

 

１ ジオパーク推進の取組について 
 

⑴ ＰＲ看板の設置への補助制度など、民間が取り組みやすいものを考えては。 
 

⑵  ビジターセンターは公共交通の要所であるＩＲ松任駅との連携を考える必要が 

あるのでは。 
 

 ⑶ 市民が一体となれるイベントを企画・実施せよ。 

 

 

２ 町や地区について 

 

⑴ 任意区を解消し、町内会名と町名を同一とするべきでは。 
 

 ⑵ 町内会や地区における世帯数のばらつきについての再編成を行政として主導す 

るべきでは。 
 

 

３ 中高校生のたまり場について 
 

⑴ 市内の中高校生を対象とした、勉強場所やたまり場に関するニーズ調査を実施 

しては。 
 

⑵ ＬＡＫＵＮＡはくいのようなにぎわい交流拠点を整備しては。 
 

 ⑶ 既存の公共施設にたまり場となるような機能を附帯しては。 
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